
Requerimento nº, de 2024

Senhor Presidente:

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, seja
expedido ofício ao Executivo e a Secretaria de Serviços e Urbanização solicitando
informações sobre a possibilidade de implantação de uma ciclovia, ou a construção de
passeio público no trecho compreendido entre o Casarão até o Aeroporto, localizado na
estrada coronel Joaquim Branco no Bairro Vila São Paulo.

Tal solicitação se faz necessária para assegurar os pedestres e ciclistas
desta localidade, os quais sofrem com a falta da ciclovia que ocasiona à insegurança perante a
falta de um lugar adequado para a circulação. Sendo assim, o atendimento da reivindicação
acima descrita contribuirá para a segurança e salvaguarda da integridade física dos pedestres e
ciclista que transitam pelo local.

Diante disso, requeiro que informe se há estudo para viabilizar o
atendimento nessa localidade?

E por fim, os moradores poderão contar, com esse
importante serviço? Se sim, qual a data para começar a implantação da ciclovia?

Sala “D. Idílio José Soares”, em

Edinaldo dos Santos Barros (NALDO DO BODEGUITA)

Vereador

Solicita ao Executivo, estudos junto a
Secretaria de Serviços e Urbanização
para a implantação de ciclovia no
trecho compreendido entre o Casarão
até o Aeroporto, localizado na Estrada
Coronel Joaquim Branco no Bairro
Vila São Paulo.
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